

L'ÉCOLE DES HAUTES ÉTUDES EN SANTÉ PUBLIQUE

1^{er} lauréat du Programme d'Investissements d'Avenir

L'EHESP a répondu en mai 2015 à un appel à projets porté par le Commissariat général à l'investissement, visant à promouvoir des « Projets innovants en faveur de la jeunesse dans les territoires ».



Karinne GUILLOUX (au centre) dirige le projet. Elle est accompagnée des référents de l'ESHEP et des trois territoires partenaires la ville de Lorient, Morlaix communauté et la Communauté de communes de Moyenne-Vilaine-et-Semnon.

Outre sa fonction de formation des futurs managers en santé publique, l'EHESP développe expertise et recherche-action, associant politiques, professionnels, jeunes et chercheurs pour transformer les pratiques et l'action publique.

Avec la ville de Lorient, Morlaix communauté et la Communauté de communes de Moyenne-Vilaine-et-Semnon, elle devient première lauréate du Programme d'Investissement d'avenir de l'Etat avec « Jeunes en TTTrans ». (transversalité,

transitions, transformations).

La démarche s'appuie sur un tissu d'acteurs privés, publics et associatifs, avec plus de 200 professionnels et de 40 élus mobilisés. Le projet pourra aborder la lutte contre le décrochage scolaire, le chômage, les discriminations ou le soutien à la participation, l'engagement et l'expression des jeunes. Il s'adresse à 5 500 jeunes de 13 à 30 ans, se déroulera sur 5 ans, avec une enveloppe de 3,5 millions d'euros.